

令和3年度 第1回東郷町在宅医療・介護連携推進部会：議事録

日時	令和3年7月5日（月）14時00分～15時30分
場所	東郷町役場3階 政策審議会室
出席者	<p>委員 ※敬称略、順不同</p> <p>松浦誠司 医師（東名古屋東郷町医師会）</p> <p>岡松猛 歯科医師（愛豊歯科医師会東郷支部）</p> <p>佐藤裕美 薬剤師（東郷町薬剤師会）</p> <p>福島美佐子 訪問看護師（東郷町訪問看護連絡協議会）</p> <p>後藤みほ 東郷町北部地域包括支援センター</p> <p>荒川和枝 東郷町南部地域包括支援センター東郷苑</p> <p>朝倉隆行 居宅サービス関係（メドック東郷）</p> <p>池田寛 有識者（豊明東郷医療介護サポートセンターかけはし）</p> <p>松下紀夫 介護支援専門員（東郷町介護支援専門員連絡会）</p> <p>磯村淳子 訪問介護事業所（マリアンヌヘルパーステーション）</p> <p>久田智之 理学療法士（東郷町リハビリテーション連絡協議会）</p> <p>村井良則 オブザーバー（東名古屋医師会在宅医療介護総合研究センターやまびこ）</p>
欠席者	<p>中村万季 訪問看護師（東郷町国民健康保険東郷診療所訪問看護ステーション）</p> <p>松山陽二 居宅介護支援事業所（介護支援もみの木）</p>
傍聴者	なし
事務局	<p>高齢者支援課長（進行）</p> <p>高齢者支援課職員 2名</p>
議題	<p>1 報告事項</p> <p>(1) 令和2年度の活動報告について</p> <ul style="list-style-type: none"> ・地域ケア推進会議、在宅医療・介護連携推進部会 ・豊明東郷医療介護サポートセンターかけはし ・認知症初期集中支援チーム（オレンジケアとうごう） ・このはネットについて <p>2 議題</p> <p>(1) 令和3年度東郷町在宅医療・介護連携推進事業の進め方について</p> <p>(2) 令和3年度在宅医療・介護連携推進部会 医療・介護フェアについて</p> <p>3 その他</p>
配布資料	<p>次第</p> <p>資料1-1 令和2年度 地域ケア推進会議、在宅医療介護連携推進部会報告</p> <p>資料1-2 電子@連絡帳（レガッタネットとうごう）実績</p> <p>資料1-3 令和2年度 在宅ケアを考える会 inTOGO について</p> <p>資料1-4 2020年度 豊明東郷医療介護サポートセンター「かけはし」事業報告</p>

資料 1 - 5	令和 2 年度認知症初期集中支援チーム 支援内容一覧
資料 1 - 6	このはネットについて
資料 2 - 1	令和 3 年度東郷町在宅医療・介護連携推進事業の進め方
資料 2 - 2	在宅医療・介護連携推進事業についての参考資料
資料 2 - 3	東郷町在宅医療・介護連携推進事業の取組状況 (H28～R2)
資料 2 - 4	令和 3 年度東郷町在宅医療・介護連携推進部会スケジュール
資料 3 - 1	令和 3 年度医療・介護フェア (案)
資料 3 - 2	映画参考資料
資料 3 - 3	令和 2 年度在宅医療・介護連携推進部会 医療・介護フェア (Web 講演会) 実施報告書

1 あいさつ（部会長）

2 報告事項

（1）令和2年度の活動報告について

- 認知症初期集中支援チームの実績が少ないため、該当するケースは初期集中支援チームとして支援し、報告すること。

3 議題

（1）令和3年度東郷町在宅医療・介護連携推進事業の進め方について

- 資料2－3へ「通所介護・通所リハビリテーションのお知らせ」も掲載することとする。
- ・現任介護職員研修や介護支援専門員研修については、抽出された課題から研修内容を考えられるとPDCAサイクルがより回せる。

（2）令和3年度在宅医療・介護連携推進部会 医療・介護フェアについて

- 基本的には集合形式で開催を予定し、新型コロナウイルスの感染状況に応じてWeb配信も検討する。
- 内容は、映画「ピア」と東郷町の現状を伝えるための意見交換を行う。
- 会場は、いこまい館多目的室Aで行う。
- 日程は、令和4年2月6日（日）午後の開催とする。
- ・高齢者にとってWebでの視聴は難しい。見ている人が脱落しやすくなるため、集合できるのであれば集合が良い。
- ・昨年度の講演会は視聴者の意見が聞けていないため実際はわからないが、理解できた人がどのくらいいるか疑問。集客が可能なら、コミセンなどの地区に出での講演ができると良い。
- ・看取りがテーマの映画だと、地域住民は、がん末期などの看取り期にしか在宅医療が使えるかと思ってしまうのではないか。施設の話は、元気な高齢者ほど知りたがっていると感じる。
- ・映画のピアは自分が見てみたいと思った。映画を見た後に東郷町がどうなのか知りたいと思うため、抱き合わせで東郷町の現状を伝えられると良い。
- ・開催時期にコロナの状況がどうなるかわからないが、施設はまだ面会制限をしている状況であり、ハイブリッドでの開催が良い。
- ・映画のピアは内容が古い。コロナ禍で、在宅医療の状況は大きく変わっている。
- ・内容は古いかもしれないが、在宅医療の全体像や各職種の想いは映画で伝わるのではないか。
- ・訪問医の周知として映画を使用することは良いと思うが、プラスで町の現状を伝える必要がある。
- ・映画ピアを視聴した人のアンケートを見ると、現実と違うところもあるということだったため、会場と意見交換ができると良い。
- ・介護の仕事をしていると、最期は自宅で迎えたいと言っている人を多く見かける。この映画はそのような人におすすめしたい。

4 その他

- 次回の部会は10月頃を予定。その前に事務局が課題抽出を行い、それに対しての意見をレガッタネットで照会する。意見を願います。

以上